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№２１３７ 第２１回例会 ２００９．１２．３ 雨 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：平川 恵敏 SAA 

ソング：君が代、手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（進行 平川 SAA） 

 

会長挨拶 

志波 克 会長 

いよいよ、今ロータリー年度も道半ばに入りました。

この間会員の皆様には奉仕活動に積極的な行動

をされる一方、数々の公式行事にも進んで参加下

さり、大変有難うございました。 

先日の指名委員会では大網指名委員長の周到

な準備のもと、今日正式決定される役員理事候補

もスムーズに決まり、当ロータリークラブ将来の明る

い、順調な発展が約束されました。 

年度後半も、会員増強を含め奉仕活動が一段と

精彩を増しますよう、皆様のご活躍を宜しくお願い

致します。 

今月は家族月間です。 

ジョン・ケニーＲＩ会長は１２月のメッセージで「す

べてのロータリアンはロータリー家族の一員だが、

その１２０万人より遙かに多い家族がロータリーには

居る。それは、ロータリー家族にはロータリアンの配

偶者や子供たち、そしてロータリーの実施した何万

というプログラムに関わった人々や子供たちが含ま

れるからだ。」と家族の定義を述べ、又、ロータリー

クラブ会員である事で家庭生活の質を高め、家族と

の触れ合いを強化出来るし、そうすべきだと言って

います。 

ロータリー活動を通じて、皆様のご家庭が一層和

やかで家族の絆が強まる事を期待致します。具体

的には、１２月２４日の忘年家族例会へ多数の会

員・ご家族が参加される事を期待します。 

 

会長報告 

① 富津市より新春恒例消防出初式への招待状が

来ておりますので、関心のある方は御出席下さい。 

日時 平成２２年１月１０日（日） 午前９時開式 

場所 富津市公民館駐車場 

＊駐車場 総合社会体育館前 

 （荒天の場合は、中央公民館ホールにて午前１０

時３０分から式典） 

② 例会終了後定例理事会を行います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(志波会長と榎本幹事) 

 

幹事報告 

榎本守男 幹事 

今日は寒いですね。雨も降って気温１０度位でし

ょうか。冬到来といった感じです。 

それにもかかわらず出席の良さに感謝します。千

葉会報委員には毎号百人一首を紹介いただき興

味深く拝読しております。解り易い解説でその和歌

の情景が目に浮かびます。連載を楽しみにしており

ます。私としては高校時代から大好きな百人一首

についての話を今度また機会があればしたいと思

っております。その節はよろしくお願いします。話は

変わりますが、先日、テレビ東京の制作担当会社か

ら電話がありました。「ルビコンの決断」の番組で徳

島の葉っぱビジネスを取り上げ撮影は千葉県内で

するので当社君津青果市場に協力してほしいとの

ことでした。素晴らしい番組なのでできる事は喜ん

でするつもりです。はっきり決まればまた報告します。

今年の例会もあと３回です。１２月２４日は家族親睦

クリスマス例会です。是非ご夫婦お揃いで出席くだ

さい。 

報告事項 

１．「歳末たすけあい」への募金協力について 

２．２０１０年モントリオール国際大会への参加 

案内 

３．例会変更のお知らせ  

   ★ 富津シティーロータリークラブ 

１２月１６日  親睦例会のため１８時３０分

に時間変更、３０日は休会    

   ★ 木更津ロータリークラブ 

 １２月１７日 東京ベイプラザホテル 

親睦例会のため １８時３０分に時間変更、  

２４日、３１日は休会 

 ４．富津シティーロータリークラブより会報が届い

ていますので回覧します。 

 

お祝い 

                        

誕生祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

榎本守男（Ｓ２５．１２．３） 

コメント 今日が誕生日です。大須賀会員と同じ日

です。お祝いいただきありがとうございました。 

大須賀三智男（Ｓ２５．１２．３） 

コメント 榎本会員と同じで今日が誕生日です。あり

がとうございました。 

 

結婚祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三井進・順子（Ｓ５３．１２．１８） 

コメント 山田会員の力作のぐい飲み、ありがとうご

ざいます。記念の品として大事に使わせていただき

ます。結婚して３１年目になります。３０周年を間違

えて２年続けてやりましたので、今年は静かにして 

おこうと思います。ここ数年の家内との間は、非常



に良好で互いにいたわりあう理想的な関係を保っ

ています。秘訣は、月に 2～3 回しか会わないこと。 

夫婦問題で悩まれている会員がいらっしゃればご

一報下さい。単身生活のノウハウを伝授します。 

 

息子さんの結婚をお祝い 

大須賀三智男会員 

コメント お祝いいただきありがとうございました。 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団・家庭集会  

高島治雄 ロ財団委員長 

 

ロ財団について 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団について 

１０月・１１月の２ヶ月間を、当クラブのロ財団への

理解を深める独自の強調月間として設定し、ロ財団

ニコニコＢＯX をお願いして参りましたが、多くの会

員の方々のご協力をいただきありがとうございまし

た。まだ半数のお忘れの方がおられますが、よろし

くお願いします。できましたら１２月中に送金したい

と思いますので。 

 尚、過日にもお話しましたが、今月１２月はポリオ

プラス強調月間に当クラブはいたしております。国

際ロータリーが目ざす２億ドル拠出への参加、協力

として会員一人３,０００円のご寄付を多々出費の多

い当月にお願いして心苦しく思いますが、この趣旨

をご理解の上よろしくご協力下さい。 

 

Ｃ班の家庭集会について 

Ａ組はすでに１１月に実施されその報告などもおき

きしましたが、Ｃ班は１２月１２日（土）６：３０から実施

したいと思います。Ａ班同様会費２,０００円で場所

は今ちょっと庭のもみじが紅葉中ですので、私高島

のつたない山荘にて行いたいと思います。今回は

会員同志による集会と考えていますが、何かよいプ

ランがありましたら教えて下さい。 

 尚念のためＣ班のメンバーは、志波・白石・須藤・

高橋・渡辺・山田・高島各会員です。出欠席をお知

らせ下さい。 

 

忘年家族例会  

原田雅式 クラブ管理運営委員長 

日 時 １２月２４日（木）午後４：３０～ 

場 所 富津市亀沢 

     ブリストルヒル ゴルフクラブ 

会 費 会員４,０００円 家族２,０００円 

その他 １,０００円くらいのプレゼントを持ちよる。 

是非ご家族の参加を。 

 

（例会を年次総会に） 

年次総会 

議長 大網庄一郎 指名委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．次年度・次々年度の役員について 

去る１１月２６日の指名委員会で次のとおり指名

されましたので報告し、ご承認を願います。 

次々年度会長 小野恒靖  会員 

〃 〃 幹事 須藤 隆  会員 

次年度会計  大網庄一郎 会員 

次年度理事（３名） 

         高橋裕之  会員 

         佐藤信康  会員 

         白石幸久  会員 

拍手を持って承認された。 

２．クラブ細則の改訂について 



第３条、第１節の理事および役員の選挙の方

法について解釈上不明瞭な点があり今後検討

してほしい。 

以上のような要望があった。 

 

（年次総会後） 

次々年度役員挨拶         

小野恒靖 次々年度会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度の指名委員会で、次次期の会長に指名さ

れました、小野です。伝統ある富津中央ロータリー

クラブの会長として誠心誠意、努める覚悟でおりま

す。幸いにも幹事の須藤 隆さんは会社の要職を

歴任された方で、人間的に尊敬でき、立派な人で

す。まだ、1 年７ヶ月ありますが、これから心の準備

をして行きたいと思います。 

宜しく ご指導、ご協力をお願いいたします。 

 

須藤隆 次々年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指名委員会が開催される２週間ほど前に大網指

名委員長より、次々年度の幹事を引き受けてもらえ

ないかとの電話をいただきました。私にとっては唐

突な話でしたので一瞬戸惑いがありましたが、先輩

ロータリアンの皆さんほとんどが会長・幹事を歴任さ

れており、いずれお鉢が回ってきたら引き受けねば

ならないものと思っておりました。 ただ、ロータリー

に入会して僅か１年５ヵ月の新入会員同然の身で

すので、役が務まるかどうか若干の不安がないわけ

ではありません。その時の会長を引き受けてくれた

小野会員は、会長経験者であり、ロータリー歴２３年

の超ベテランでありますので、私の経験不足をサポ

ートしていただけるものと思っております。 また、こ

れから役員就任まで、１年半の期間がありますので、

ロータリアンとしての勉強と経験を積み、幹事役の

職責を全うできるようにしたいと思いますのでよろし

くお願いします。 

 

 

次年度役員発表 

原田雅式 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会構成メンバー 

 会長           原田雅式 

 会長エレクト（副会長）  小野恒靖 

幹事           平川恵敏 

会計           大網庄一郎 

ＳＡＡ          須藤 隆 

ロータリー財団      志波 克 

増強担当理事       高橋裕之 

会報担当理事       佐藤信康 

奉仕プロジェクト担当理事 白石幸久 

 

 

 

 



葉っぱビジネス 

渡辺 務 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ほど榎本会員から、葉っぱビジネスの町をドラ

マ化するにあたり大佐和青果市場を撮影場所に使

用するというお話がありました。 

そのお話に関連して一言。この葉っぱビジネスを

始めた町は、徳島県の上勝町というところで町長を

中心に非常にユニークな取組みをしています。先

日市議会の建設経済常任委員会で視察に伺いそ

の様子を見てきましたので報告いたします。 

この葉っぱビジネスは、町のおばあちゃんたちが

「つまもの」とよばれる和食などの料理に彩りを添え

る「モミジ」や「ナンテン」「カキ」などの葉っぱをパッ

クに詰めて商品化して市場に提供するビジネスで、

全国でも大変注目された取組みです。市場規模が

全体でも数億円しかない小さい規模の中でシェア８

０％を上勝町が占めているということです。実際に

生産しているおばあちゃんたちは、７０歳～８０歳と

高齢の方もいらっしゃいました。でも皆さん元気で

嫁や孫たちと楽しそうに葉っぱのパック詰め作業を

していらっしゃいます。それぞれが個人経営者とな

り、パソコンを駆使してその日の市場動向を把握し、

生産調整まで独自にしているのには驚かされまし

た。品質にもそれぞれこだわりがありいかに顧客の

満足度を高めるか日々研究しているそうです。年収

１０００万円を越えるおばあちゃんもいらっしゃるそう

です。 

そんな上勝町にはもうひとつユニークな取組み

があります。ここは全国ではじめて「ゼロ・ウエイスト

宣言」をした町なのです。ゼロウエイスト・・・つまりゴ

ミゼロの宣言をし、目標年度平成２３年度末までに 

町内のゴミを全て再資源化可能なものとして回収す

る。ごみの焼却をゼロにして全て再利用するという

考えの下で二千人あまりの町民が一丸となって取り

組んでいます。 

町にたった一箇所しかないゴミステーションで３４

品目のゴミの分別収集を行ない、基本的に燃える

ゴミと言う区分がありません。生ごみは堆肥として利

用、規格サイズビン（ビール瓶、一升瓶など）はデポ

ジット制度を利用、衣類（古着など）は交換所に持

ち込み無料でほしい人が持ってゆく、家具も同

様・・・すべて再利用するという考えが徹底されてい

ます。 最近ではこのゼロウエイスト宣言を他の町で

も行なう取組みが全国的に広がっています。自治

体ではゴミの焼却施設や処分費用などは大きなコ

ストとなりつつあります。そんな町の財政上の問題

や大量生産大量消費に対する反省から始まったこ

の小さな町の取組みは他の自治体の注目を集めて

いるところです。私たち富津市でもゴミの分別収集

は大きな可能性を持っていると考えられます。 

   

「和歌に親しむ」（５） 

“文ちゃんの百人一首”より 

千葉一利 会員  

 和歌や俳句は、世界で最も短い定型詩です。自

然の移ろいの美しさと人々の和やかな心が育んだ 

すばらしい日本の伝統文学だと言われています。 

 ちなみに私は、毎日の出来事や印象に残ったこと

をあやしい五七五でまとめています。これは横着者

の私のボケ防止を兼ねた極めて短い「日記」なので

す。語彙の少ない私は五七五で表現する難しさを

毎日感じています。         

 

七首目 安倍仲麿 

    

天の原
あ ま  は ら

 ふりさけ見
み

れば 春日
か す が

なる 

三笠
み か さ

の山
やま

に 出
い

でし月
つき

かも 

 

映像化：大陸の空は、広々として果てしなく続き

ます。海辺の夜の宴の歓談は尽きませ

ん。ふと振り返ると月の光がこうこうと大

海原を照らし、はるか水平線の彼方ま



で輝いています。あヽこの月は忘れか

けていた故国の月だ。懐かしい人々も

春日の三笠の山に出ているであろうこ

の月を、どんな思いで見ておられるだ

ろうか。 

豆知識：仲麿は１７歳で遣唐使として中国に渡っ

た。この歌は２０年ぶりに帰国しようとし

た時の送別夜宴で詠んだ歌。ちなみに

帰国船は暴風で難破して大陸へ漂着。

再び玄宗皇帝に仕えるなどして７０歳

で中国で亡くなっている。 

      古今集  

 

 

ニコニコＢＯＸ 

             

大須賀三智男 親睦担当委員 

 

山田昌雄   窯炊きが何とか終わりました 

原田雅式   指名委員会より 

大須賀三智男 誕生祝いを頂いて 

       息子の結婚式に祝電を頂いて  

榎本守男   誕生祝いを頂いて   

 大網庄一郎  指名委員会年次総会ご協力あ

りがとうございました 

 千葉一利   須藤会員に週報係を交替して

頂いて 

 三井進    結婚祝いを頂いて 

 須藤隆    囲碁全国大会の成績を発表し

て頂いて 

 小野恒靖   次々年度の会長に指名されて 

合計１４,５００円 

 

 

出席報告 

 

高島治雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ １９ ２ ０ 90.48%

前回 ２１ １７ ４ ０ 80.95%

 

例会終了後理事会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①１２月プログラム決定 

 12/10 会員卓話 榎本守男、大須賀三智男 

 12/17 クラブフォーラム 上期を省みて  

委員長５人 

 12/24 忘年家族例会 ブリストル・ヒル・ 

ゴルフ・クラブ 

    16:30 開会 ハーフ・ゴルフは 13:00

集合 

 01/07 年頭所感 会長 幹事 

②クラブ細則第３条第１節の改正案を各理事が

作成し、後日検討する。 

③会員増強について各理事の努力を高める。 

 

編集後記 

先日の朝、ＮＨＫテレビの「生活ほっと」に勝間和

代という人が出演していた。私は知らなかったが著

書も多くかなり有名な評論家だと妻が言っていた。

出かける直前だったので詳しく見る時間はなかった

が「三毒追放」ということについて語っていた。 

三毒とは、妬まない、怒らない、愚痴らないで、こ

れを人生の指針としているということであった。彼女

が会社に務めていた中間管理職時代、仕事に追わ

れ部下をどなりつけ家庭を母親にまかせっぱなし

だった頃、たまたま仏教のこの教えに会い開眼させ

られたということである。 

私はすぐに妬み、怒り、そして愚痴る。とうてい私

はこの三毒は消せそうにもない。 

さて師走。もうすぐ一年が終わる。皆さんはどん

な指針を以て新年を迎えられるのだろうか。 

（千葉） 


